



Síguenos en Telegram t.me/GobiernoCfgos t.me/CienfuegosEncanta

Con la recepción de 23 análisis — todos negativos— realizados en el municipio cabecera, esta provincia del Centro Sur de Cuba ya contabiliza los primeros resultados del Estudio Nacional de Prevalencia de Infección por el virus SARS COV-2.

La doctora Arelys Crespo García, responsable del departamento de vigilancia en la Dirección Provincial de Salud, ratificó que este viernes la provincia conocerá otros 44 resultados, también de La Perla del Sur, así como de Aguada de Pasajeros y Santa Isabel de las Lajas.

El estudio prosigue —señaló Crespo García— tras comunicar la toma de 64 nuevas muestras este viernes, a grupos poblaciones de la propia localidad lajera y de Cruces.

La especialista corroboró asimismo la presencia de 40 pacientes ingresados en centros de aislamiento del territorio, 18 de ellos sospechosos y 22 clasificados como contactos.

Con respecto a este jueves, la cifra de personas en la modalidad de ingreso domiciliario aumentó a 225, todos con seguimiento por la atención primaria de salud, confirmó Crespo García.

Otro dato de interés, socializado en conferencia de prensa, reside en la pesquisa activa al 40,2 por ciento de la población cienfueguera, por parte de personal médico y estudiantes en las comunidades.

Ascienden al cierre de esta información a 2903 las muestras tomadas en la provincia para PCR en tiempo real.

Tomado de RCM

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)